

Nueva aceleradora para proyectos empresariales agroalimentarios

CEIN – Desarrollo Económico y Empresarial ha puesto en marcha, a través de Cein, una Aceleradora Agroalimentaria para apoyar la creación de empresas en este sector. Dirigida a personas con una idea de negocio o proyecto empresarial, consta de ocho sesiones formativas especializadas que tendrán lugar en las instalaciones del Vivero de Innovación Agroalimentario, ubicado en la Ciudad Agroalimentaria de Tudela (CAT), informó el Gobierno. - *Efe*

